

2021年1月23日  
株式会社スズキ自販島根

### 新型コロナウイルス感染者の発生について

このたび、当社営業所（島根県松江市）に勤務している従業員1名が新型コロナウイルスに感染していることを確認いたしました。地域の皆様、関係者の皆様にご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

感染した当該従業員は、1月19日に新型コロナウイルス陽性者の濃厚接触者であることが判明しました。翌20日にPCR検査を実施し陰性と判定され、保健所の指示に従い自宅待機をしておりましたが、1月22日に体調不良を感じ、再度PCR検査を行なった結果、陽性であることが判明しました。当該従業員は現在、医療機関に入院しております。

なお、お客様・当社従業員を含め、当該従業員の濃厚接触者はいませんが、念のため勤務する営業所の従業員全員にPCR検査を実施し、全員の陰性を確認いたしました。また、1月23日を臨時休業とし、消毒作業を完了しましたので、1月24日より営業を再開いたします。

当社は、今後も継続して社内外への感染拡大の抑止と、地域の皆様、従業員とその家族の安全確保を最優先に、関係機関と連携し対応してまいります。何卒ご理解を賜りますようお願い申し上げます。

以上

